

WARTA

Cepat Tanggap, BPBD Labuhanbatu Bersihkan Tumpukan Sampah di Aliran sungai

azhar harahap - LABUHANBATU.WARTA.CO.ID

May 11, 2022 - 12:47



Ket.Foto: BPBD Kabupaten Labuhanbatu Membersihkan Sampah Dari Lokasi Sungai, Rabu(11/5/2022)

LABUHANBATU-BPBD Labuhanbatu langsung kelapangan membersihkan

tumpukan sampah yang tersangkut akibat adanya pohon yang tumbang di aliran Sungai Aek Tapa, Kelurahan Ujung Bandar, Kecamatan Rantau Selatan, Kabupaten Labuhanbatu, Provinsi Sumatera Utara, Rabu (11/5/ 2022).

Menanggapi laporan ketua organisasi Gerakan Pemuda Kabah (GPK) Labuhanbatu Budi Sabani SE yang juga suami dari anggota DPRD Labuhanbatu Hajjah Siti Rodiah, BPBD Labuhanbatu Langsung membersihkan tumpukan sampah yang tersangkut di pohon tumbang sehingga menghambat jalannya arus aliran sungai Aek Tapa.

Saat awak media menanyakan kepada Kaban BPBD Labuhanbatu Haji Darwin Yusma melalui kepala seksi kesiap siagaan bapak Irwanto, langsung ditanggapi beliau dan akan menurunkan Personil Satgas buat membersihkan dan melancarkan aliran sungai aek tapa.

Irwanto juga berterima kasih kepada bapak Budi Sabani SE ketua GPK Labuhanbatu atas informasi dan kepekaan beliau terhadap lingkungan dan kebersihan sungai aek tapa, sehingga BPBD labuhan batu bisa cepat respon dan terjun kelapangan, karena menjaga kebersihan sungai salah satu cara mencegah bencana alam.

"Kami berharap setiap warga khususnya di sekitaran bantaran sungai Aek Tapa sadar akan kebersihan sungai, sehingga kita dapat sejak dini bisa mengurangi luapan air sungai aek tapa di saat musim penghujan tiba. Selama ini kita ketahui bersama kota Rantauprapat sangat rentan terjadi banjir jika hujan datang," Ungkap Irwanto

Lanjutnya, Untuk itu kami perlu kerja sama dari masyarakat maupun stake holder agar kiranya kedepan kita bisa meminimalisir terjadinya banjir di kota Rantauprapat sesuai dengan motto bapak Bupati labuhanbatu Erik Atrada Ritonga M.KM, BOLO labuhanbatu tetap kita dukung buat perubahan labuhanbatu ke depannya.

Tim Satgas dan pegawai BPBD turun menggunakan perahu BNPB, alat sinso dan alat pengaman diri, Masyarakat yang tinggal di bantaran sungai aek tapa sangat mengapresiasi kinerja BPBD Labuhanbatu.(MAH)